



1. MK-Projekt
 - a) Die Ausschreibung über die Drehscheibe ist erfolgt. Warten auf Rückmeldungen.
2. Datenbank
 - a) Die Datenbank wird auf Servern in Falkenstein (Firma Hetzner) gehostet. Die Einwilligungserklärungen wurden diesbezüglich ergänzt.
 - b) Corinna schickt die aktualisierte Datenbank an Michi. Erledigt.
 - c) Corinna schreibt jene Funktionen auf, die für die Berechnung der Verbandsabgabe benötigt werden und aktualisiert die Datenschutzerklärungen bis 28.01. (Newsletter, Admins sehen Namen und Geburtsjahr). Erledigt.
 - d) Corinna, Michi und Flo schreiben ein Manual für die Datenbank.
 - e) Bei der GV/den Gegenwartsgesprächen soll es für die Vereinsadmins eine Einschulung geben (Ausschreibung nächste Woche). Ziel: Die Datenbank soll bis zur GV befüllt sein (dazu müssen die Einwilligungserklärungen von allen Mitgliedern vorliegen).
3. G Suite
 - a) Corinna und Nemo haben eine Liste mit nützlichen Stifter-helfen Tools erstellt. Aus dieser Liste sollen nun Tools ausgewählt werden.
4. ORF-Format Fakt oder Fake
 - a) Der ÖFSV hat vom ORF eine Absage erhalten.
5. BSO Mitgliederstatistik
 - a) Holger wartet auf die Zahlen von Johannes.
6. Newsletter NADA
 - a) Corinna schreibt der NADA, dass der ÖFSV weiterhin den Newsletter erhalten möchte. Erledigt.
 - b) *Holger nimmt an der NADA-Sitzung am 28.01. teil.*
7. Verbände für Verbände
 - a) Nemo hat daran teilgenommen. Die Veranstaltung war sehr interessant und hat gezeigt, dass sich der ÖFSV auf einem guten Weg befindet.
8. Sport Austria Jour Fixe am 22.01.
 - a) Nemo und Moritz waren dort. Unter anderem wurde die Leistungssport Austria vorgestellt und die Themen Trainingsplanbegleitung und Klimawandel im Zusammenhang mit Sportstätten-Betreiber*innen angesprochen.
9. Service Plus
 - a) Haben wir Bedarf in einem anderen Bereich außer PR?
10. Sport Austria beim Mitglied
 - a) Der Termin bei der Sport Austria dient einem Kennenlernen und einer Diskussion von "Baustellen".
 - b) Gerhard, Michi, Johannes, Nemo, Corinna und Schrugli wollen den Termin wahrnehmen (Terminvorschläge: 27.3., 09:30 Uhr und 15.5., 09:30 Uhr; Nemo schickt die Vorschläge mit der Bitte um Rückmeldung an die Sport Austria).



11. ÖStM

- a) Hollabrunn: Die Zimmer in Hollabrunn sind teuer, es gibt allerdings ein Stadion und potentiell sechs Plätze. Die Veranstalter*innen haben Interesse daran die Jugend-EM 2020/2021 zu hosten.
 - i. Schrugl und Nemo besprechen das Thema "Hollabrunn".
- b) St. Pölten: Die Veranstalter*innen verlangen EUR 3000 Event-Pauschale. St. Pölten hat weder Essens- noch Schlafkapazitäten.

12. Basismodul Übungsleiter*in

- a) Ziel: Übungsleiter*in in einen Basis- und einen Spezialteil aufteilen. Der Basisteil findet bundesübergreifend statt, der Spezialteil ist jeweils sportabhängig.
- b) Der ÖFSV führt den/die Übungsleiter*in so weiter wie bisher.

13. CSIT World Sports Games

- a) CSIT: Gerhard hat Kontakt hergestellt und angefragt, ob Ultimate und Disc Golf aufgenommen werden.
- b) Chris fragt bei Volker an, ob der WFDF Kontakt mit CSIT hat und wenn nicht, ob sie Kontakt herstellen möchten.

14. Dressen

- a) Corinna eruiert den Dessenbedarf bei den Nationalteams und setzt sich danach mit GAIA in Verbindung.

15. Betriebssportverband

- a) Der ÖFSV will sich bei der Aktion „Sport in Betrieben“ beteiligen.
- b) Für nächstes Jahr ist Ultimate/Discgolf eventuell als Betriebssport-Event im Programm.

16. Sportwelt im Rahmen der Messe Wien – Discgolf-Stand

- a) Die Veranstaltung war sehr erfolgreich.
- b) Eventuell soll es nächstes Jahr auch ein Ultimate Event geben.

17. Sonstiges

- a) *Corinna konkretisiert die Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten.*

18. Zur Erinnerung:

- a) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- b) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- c) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- d) *Neustrukturierung des ÖFSV: Thema in der AG Restrukturierung*
- e) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*
- f) *Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- g) *Dressen und Logo: Chris und Nina sind dran.*
- h) *EM in Österreich: Möglicher Austragungsort: LASK-Stadion in Linz. Michi steht mit Harry in Verbindung und überprüft noch einmal die Anforderungen an den*

ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3

1130 Wien

www.oefsv.at

ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 23.01.2020

Veranstaltungsort für die Austragung einer EM. Michi bleibt dran (nicht zeitkritisch).

- i) *„Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug für zukünftige NT-Trainer*innen (ab Herbst 2020); Empfehlung: Strafregisterauszug auch für Club-Trainer*innen; Plakate vom Multiplikator*innen-Workshop „Prävention sexualisierter Gewalt“ zB bei ÖStMs aufhängen (Kathi wegen Plakaten fragen).*

**) TeilnehmerInnen: Corinna, Gerhard, Holger, Johannes, Michi, Nemo und Schrugli*